



Colmar, le 3 août 2023

COMMUNIQUE DE PRESSE

Armbruster et Droll, un mariage franco-allemand

Le Groupe Armbruster et la société allemande, Wilhelm Droll OHG, se sont dit oui et créent AD Agrar ! Un défi pour plus de 140 collaborateurs :

Une première expérience internationale réussie.

Souvenez-vous de 2009, lorsque le Groupe Armbruster a fait le choix de traverser le Rhin et de s'implanter en Allemagne avec une nouvelle structure : *Armbruster GmbH*. L'objectif était de proposer des solutions innovantes, de l'agronomie à la valorisation des récoltes pour leurs partenaires agriculteurs de la région du Bade-Wurtemberg. Un premier développement réussi grâce à leur plateforme à Herbolzheim (DE), plusieurs sites d'essais et l'expertise de technico-commerciaux sur le terrain.

Aujourd'hui, le Groupe Armbruster voit les choses en plus grand.

Ce mariage, avec la société Droll, permettra au Groupe Armbruster de rayonner plus largement dans le sud-ouest de l'Allemagne puisque leur site se trouve à mi-chemin entre Strasbourg et Karlsruhe (DE), à Bühl (DE) très exactement. Ce site est parfaitement opérationnel au commerce de semences, d'engrais, de produits de santé du végétal, ainsi que de céréales et d'aliments pour animaux.

AD Agrar, une nouvelle identité à partager.

La collaboration entre le Groupe Armbruster et Droll voit le jour sous le nom de « **AD Agrar** » : le résultat d'une vision commune, de valeurs et d'une culture d'entreprise partagées par les deux entreprises. Ensemble, ils sont convaincus qu'ils pourront offrir à leurs clients des solutions encore plus innovantes, répondant à leurs besoins croissants et aux défis du marché actuel.

A propos du Groupe Armbruster :

Le Groupe Armbruster, créé en 1959, est aujourd'hui un partenaire incontournable du monde agricole et viticole alsacien, grâce à sa capacité à anticiper les évolutions des marchés et à développer de nouvelles filières. Son ambition est de soutenir et sécuriser l'agriculture de la Haute Vallée Rhénane à travers ses filières innovantes et partenariats, capitalisant sur son expertise et en se recentrant sur son métier de collecteur.

A propos de Wilhelm Droll OHG :

L'entreprise familiale Droll existe depuis plus de 100 ans et est implantée aujourd'hui sur deux sites :

1. Lauf avec son supermarché EDEKA qui restera dans les mains de Droll.
2. Bühl-Oberbruch qui se consacre à la partie Grandes Cultures et qui sera partagée avec le Groupe Armbruster.

Contact presse :

Audrey BRENDLE

Tél : 03 89 22 95 22

communication@armbruster.fr



Armbruster und Droll eine deutsch-französische Hochzeit

Die Gruppe Armbruster und das deutsche Unternehmen Wilhelm Droll OHG geben sich das Ja-Wort und gründen AD Agrar! Eine neue Herausforderung für mehr als 140 Mitarbeiter.

Erste erfolgreiche internationale Erfahrung.

Erinnern Sie sich an 2009, als die Gruppe Armbruster die Entscheidung traf, den Rhein zu überqueren und sich mit einer neuen Struktur in Deutschland niederzulassen: Armbruster GmbH. Ziel war es den Landwirten in der Region Baden-Württemberg, innovative Lösungen von der Agronomie bis zur Verwertung der Ernte anzubieten. Eine erste erfolgreiche Entwicklung dank ihrer Erfassungsstelle in Herbolzheim, mehrerer Versuchsstandorte und der Expertise von technischen Vertriebsmitarbeitern vor Ort.

Heute denkt die Gruppe Armbruster größer.

Durch den Zusammenschluss mit der Firma Droll kann die Gruppe Armbruster ihre Präsenz im Südwesten Deutschlands ausbauen, da sich ihr Standort auf halbem Weg zwischen Straßburg und Karlsruhe (DE) befindet, genauer gesagt in Bühl. Der Standort ist für den Handel mit Saatgut, Düngemitteln, Pflanzenschutzmitteln, Getreide und Futtermitteln bestens geeignet.

AD Agrar, der Zusammenschluss einer gemeinsamen Identität.

Die Zusammenarbeit zwischen der Gruppe Armbruster und Droll entstand unter dem Namen "AD Agrar": das Ergebnis einer gemeinsamen Vision, gemeinsamer Werte und einer Unternehmenskultur, die beide Unternehmen teilen. Gemeinsam sind sie davon überzeugt, dass sie ihren Kunden noch innovativere Lösungen anbieten können, die ihren wachsenden Bedürfnissen und den Herausforderungen des heutigen Marktes gerecht werden.

Über die Gruppe Armbruster:

Die 1959 gegründete Gruppe Armbruster ist heute dank ihrer Fähigkeit, Marktentwicklungen vorzusehen und neue Wertschöpfungsketten zu entwickeln, ein nicht mehr wegzudenkender Teilnehmer der elsässischen Landwirtschaft und des Weinbaus. Ihr Ziel ist es, die Landwirtschaft im Oberrheintal durch ihre innovativen Wertschöpfungsketten und Partnerschaften zu unterstützen und zu sichern, indem sie ihr Fachwissen ausbaut und sich wieder auf ihren Beruf als Händler konzentriert.

Über Wilhelm Droll OHG:

Das Familienunternehmen Droll besteht seit über 100 Jahren und ist heute an zwei Standorten angesiedelt:

1. Lauf mit seinem EDEKA-Supermarkt, der in den Händen von Droll bleiben wird.
2. Bühl-Oberbruch, das sich dem Bereich Ackerbau und Sonderkultur widmet und mit der Armbruster-Gruppe vereint wird.

Pressekontakt:

Audrey BRENDLE

Tel : +33 3 89 22 95 22

communication@armbruster.fr



Armbruster
Avec expertise pour votre réussite